

日本海員組合ノ日支船員交代ニ關スル陳情ノ件

日本海員組合ニ於テハ失業救濟策トシテ年來ノ主張タル邦船邦人主義フ以テ運動ヲ織ケ來リタルガ最近大連汽船會社内地航行船再認可問題ニ關シ若之ガ實現セザルニ於テハ會社對日本海員組合トノ間ニ諒解成立セル日支船員交替問題ニモ其影響フ及ボス慶アリトン別紙陳情書フ作成シ遞信大臣宛郵送スルト共ニ右陳情ノ效果フ擧グル爲各支部ニ對シ各所在地ニ於テ海員大會開催方ノ別紙指令フ發シ猛運動ヲ起スコト、ナツタ

昭和八年三月二十七日

日本海員組合
組合長 漢田國太郎

遞信大臣 南弘閣下

謹啓 閣下益御清祥奉賀候

陳者弊組合年來ノ主張タル邦船邦人主義ノ具体化ノ第一歩トシテ大連汽船株式會社所有船若干隻ニ日本船員フ乗傭セル件ニツイテハ閣下及貨物當局ノ御高配ノ結果ト存シ弊組合トシテ當ニ感激仕リ居ル次第ニ候 然ルトコロ最近ノ新聞記事ノ傳フルトコロニヨレバ貴省ニ於テハ外國中古船ノ輸入問題フ契機トシテ近ク許可期限滿了スル大連汽船會社内地航行船ニ對シ再認可ニ對シ再認可セザル御方針ナリトノ事ニ候ガヨノ報道ニシテ事實ニ候ハハ右ハ既ニ同社ト弊組合トノ間ニ諒解成立シ現在既ニ乘船シ居ル六隻及近ク乗船セシムルコトニ内定セル他ノ二隻（一隻ハ四月下旬他ハ